

Große Resonanz von Kleinunternehmen und Expert*innen für »Gemeinsam für Morgen« – der Heilbronner Initiative zur Förderung der Digitalisierung im Einzelhandel, Weinbau, Gastronomie und Dienstleistung in der Corona-Krise

- *Bewerbungen von 36 betroffenen Kleinunternehmen aus Einzelhandel, Weinbau, Gastronomie und Dienstleistung aus dem Stadt- und Landkreis Heilbronn*
- *Ca. 100 Expert*innen haben Hilfe und Zeit angeboten, um zusammen mit Kleinunternehmen in drei Tagen digitale und kreative Lösungen umzusetzen.*
- *Zwölf Projekte wurden ausgewählt, die von interdisziplinären Digital-Teams vom 21. April bis 23. April kooperativ mit den jeweiligen Kleinunternehmen bearbeitet werden.*

Heilbronn, 21. April 2020 – Von der Kaffeerösterei in Brackenheim über das Weingut mit angeschlossener Hotellerie und Gastronomie in Heilbronn bis zur Messermanufaktur aus Jagsthausen – die Resonanz war riesig! 36 Kleinunternehmen aus Heilbronn und der Region aus Einzelhandel, Gastronomie, Weinbau und Dienstleistung bewarben sich bei »Gemeinsam für Morgen« um kostenfreie Unterstützung und Beratung bei der Entwicklung digitaler Lösungen. Und auch die Bereitschaft zu helfen war groß: 100 Experten und Expertinnen aus Marketing, Kommunikation, Handel, IT, Digitalisierung und Recht meldeten sich auf den Aufruf der Campus Founders, der Stadt Heilbronn und der Heilbronner Stimme, und unterstützen die Initiative mit ihrem Know-how.

Die Campus Founders, die Stadt Heilbronn und die Heilbronner Stimme helfen mit diesem kostenfreien Angebot gezielt regionalen Kleinunternehmen und ihren Mitarbeitern, die von der Corona-Krise betroffen sind. Zahlreiche Partner – darunter die Heilbronn Marketing, Schwarz IT, Lingner, Bechtle, DHBW Heilbronn, Hochschule Heilbronn, TD, Camao und viele mehr – unterstützen die Initiative. Die Ergebnisse werden dokumentiert und öffentlich zugänglich gemacht. Die teilnehmenden Kleinunternehmen entwickeln ab Dienstag, den 21. April in drei Tagen gemeinsam mit den Expertinnen und Experten aus ihrem Projektteam passende digitale und kreative Lösungen, um ihre Dienstleistungen und Ladenangebote online zu bringen oder digital zu bewerben.

Heilbronn's Oberbürgermeister Harry Mergel freut sich über den großen Erfolg des Aufrufs: »Die Resonanz auf diese Aktion ist überwältigend. Sie ist ein ermutigendes Zeichen dafür, dass viele statt zu lamentieren lieber handeln und ihr Betreibermodell optimieren, um gestärkt aus der Corona-Krise hervorzugehen.«

Zwölf Projekte werden in 48 Stunden bearbeitet

Aus den 36 Bewerbern wählte das Organisationsteam nach intensiver Beratung zwölf Kleinunternehmen mit exemplarischen Problemen aus und wies den Projekten passende Expert*innen zu. Die zwölf Projektteams werden am 21. April die digitale Zusammenarbeit starteten und versuchen innerhalb von 48 Stunden individuelle Online-Lösungen – vom Konzept bis zur Umsetzung – zu entwickeln. Alle anderen Kleinunternehmen und die Öffentlichkeit werden zu virtuellen Vorträgen eingeladen und können sich weiterbilden.

»Die Idee dahinter ist, dass zum einen handfeste Lösungen für die Kleinunternehmen erarbeitet werden und dieses Wissen gleichzeitig einer breiteren Gruppe von Unternehmen und der Öffentlichkeit zur Verfügung gestellt wird. Experten beantworten darüber hinaus Fragen in fast 20 Themenkanälen der Initiative von Social Media über E-Commerce, Design oder Datenschutz und neuen Geschäftsmodellen«, sagt Oliver Hanisch, Geschäftsführer der Campus Founders und Mitinitiator von »Gemeinsam für Morgen«.

Ansprechpartner für die Presse

Robert Mucha
»Gemeinsam für Morgen«
Tel.: 0176/24118731
robert.mucha@gmx.net

Suse Bucher-Pinell
Stadt Heilbronn
Tel.: 07131/564001
Suse.Bucher-Pinell@heilbronn.de

Christian Gleichauf
Heilbronner Stimme
Tel.: 07131/615353
christian.gleichauf@stimme.de

Börn Conrad
Campus Founders
Tel.: 0172/1759626
bjoern@campusfounders.de

Über die Wirtschaftsförderung der Stadt Heilbronn

Die Stabsstelle Wirtschaftsförderung ist zentraler Ansprechpartner für Heilbronner Existenzgründer und Unternehmen sowie für auswärtige Firmen und Investoren, die sich für den Standort Heilbronn interessieren. Die Stabsstelle besucht ansässige Unternehmen, unterstützt diese bei Verwaltungsanliegen und organisiert den Kontakt zu städtischen Fachämtern sowie zu weiteren unternehmensrelevanten Einrichtungen. Zugleich ist die Stabsstelle Fürsprecher für Unternehmen und Investoren im Rathaus.

Die Stabsstelle Wirtschaftsförderung setzt sich dafür ein, den exzellenten Wirtschaftsstandort Heilbronn weiter voranzubringen, in dem beispielsweise private Infrastrukturvorhaben initiiert und aktiv begleitet werden oder der Aufbau von Unternehmensnetzwerken in den Bereichen Kreativwirtschaft und Medizintechnik unterstützt wird.

Über die Heilbronner Stimme

Seit der Gründung im Jahr 1946 als Zeitungsverlag hat sich die Heilbronner Stimme, Stammhaus der Unternehmensgruppe, zu einem modernen, breit aufgestellten Medienunternehmen entwickelt, das unabhängig und vollständig in Familienbesitz ist. Die Heilbronner Stimme versteht sich als die wichtigste Plattform für journalistische und werbliche Inhalte aus der Region und für die Region. Die Heilbronner Stimme ist eine journalistisch unabhängige Tageszeitung, die sich zu den Prinzipien des demokratischen Rechtsstaats, einer freien, offenen Gesellschaft und einer sozialen, umweltgerechten Marktwirtschaft bekennt. Durch ein hohes Maß an Glaubwürdigkeit trägt sie zur selbstständigen Meinungsbildung in unserem Land bei und setzt sich insbesondere für die Anliegen unserer Region Heilbronn-Franken, Hohenlohe und Kraichgau ein. Mit sechs Lokalausgaben, einer verkauften Auflage von rund 80.000 Exemplaren und 241.000 Lesern täglich ist die Heilbronner Stimme, Hohenloher Zeitung und Kraichgau Stimme die führende Tageszeitung unserer Wirtschaftsregion mit einer Vollredaktion mit knapp 100 Redakteuren. Das Medienunternehmen Heilbronner Stimme beschäftigt in der gesamten Firmengruppe 645 Mitarbeiter.

Über die Campus Founders

Als Zentrum für Entrepreneurship und Innovation in der Region unterstützen die Campus Founders tatkräftige und leidenschaftliche Menschen mit guten Ideen und begleiten sie auf ihrem unternehmerischen Weg. Die Campus Founders fördern den Geist des Unternehmertums und der unternehmerischen Kultur und schaffen ein Zuhause für alle Akteure im Startup- und Innovationsökosystem. Durch die regionalen Wurzeln, eine internationale Denkweise und nachhaltiges Handeln inspirieren, informieren, stärken und verbinden die Campus Founders. Aus der Überzeugung: Macher mit Ideen können die Welt verändern.